

Liane Wallmeier ganz plötzlich gestorben

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 23. Mai 2014 um 19:11



Liane Wallmeier beim CHIO in Aachen - nun ist sie plötzlich gestorben

(Foto: U.Ludwig)

Bünde. Im Alter von 63 Jahren starb überraschend zuhause in Bünde Liane Wallmeier, Steward und Ehefrau des früheren Chefstewards in Aachen, Hansi Wallmeier.

Liane Wallmeier ganz plötzlich gestorben

Geschrieben von: Dieter Ludwig
Freitag, 23. Mai 2014 um 19:11

Die nicht nur als Ehefrau des früheren Chefstewards Hansi Wallmeier (73) bekannte und beliebte Liane Wallmeier ist plötzlich gestorben. Als Hansi Wallmeier sie am Mittwoch im eigenen Heim in Bünde wecken wollte zur Fahrt zu einem befreundeten Ehepaar wegen Feier deren 45. Hochzeitstags, rührte sie sich nicht mehr. Der Notarzt konnte nur noch den Tod feststellen und bemerken, er habe selten einen toten Menschen mit einem derart freundlichen Gesicht gesehen. Liane Wallmeier, geborene Weitkamp, aufgewachsen in einer Pferdefamilie, ist nach Angabe des Arztes nachts friedlich eingeschlafen.

Liane Wallmeier, die selbst resolut und charmant als Steward auf Turnieren arbeitete, sagte wenige Tage vor ihrem Tod noch, eigentlich müsste sie sich selbst mal wieder untersuchen lassen. Vor Jahren waren ihr nämlich Bypässe eingesetzt worden, doch im Moment könne sie nicht, meinte sie, sie dürfe Hansi nicht allein lassen. Im Januar war Hansi Wallmeier acht Stunden wegen Erkrankung der Bauchspeicheldrüse operiert worden.

Liane Weitkamp und Hansi Wallmeier galten als das klassische Paar ohne Trauschein, 30 Jahre waren sie zusammen. An Lianes 60. Geburtstag, am 14. Januar 2011, heirateten sie. Deutschlands Reiter-Präsident Breido Graf zu Rantzau hat sich als einer der ersten Trauernden in der Leichenhalle von der ewig positiv eingestellten Liane Wallmeier verabschiedet...